

Herzlichen Dank

Die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von unserem lieben

Hans Ulrich Lädrach

erfahren durften, haben uns tief berührt. Es ist ein tröstliches Gefühl zu wissen, wie viel Wertschätzung ihm entgegengebracht wurde.

Für die persönlichen Worte, die schönen Blumen und Kränze sowie für die grosszügigen Spenden bedanken wir uns von Herzen.

Besonders danken möchten wir:

- Pfarrer Mathias Felder für die ermutigenden und feinfühligen Worte
- Der Organistin Frau Ursula Schäfer für die stimmungsvolle Orgelbegleitung
- Der Sigristin Frau Peter für den schönen Blumenschmuck in der Kirche
- Dem Jodlerklub Echo Boll für seine gefühlvollen Lieder
- Den Sportschützen Utzigen für den Fahnengruss
- Dr. Rainer Felber für seine langjährige und gute Betreuung
- Der Altersbetreuung Worb für die liebevolle Pflege
- Allen, die Ueli im Leben in Liebe und Freundschaft begegnet sind und mit uns Abschied genommen haben.